

平成30年度 『腹の底から笑いあった家族エピソード』 大笑

【優秀賞】

つめ切り？

栗生小学校五年

尾迫 紗来

夏休みの宿題の画用紙を買いに行ったときのことです。お母さんが、「画用紙のサイズって何サイズか分かる？」と聞きました。

そうしたら一年生の妹が、

「私分かるよー。」

と言ったので、

「じゃあ、何サイズ？」

と私が聞いたら、

「つめ切りサイズだよ。」

と自信まんまんで言いました。

私とお母さんは、おもわず大笑

いをしてしまいました。けれど、

妹はどうして笑っているのか不思議

議そうな顔をしていました。それが

またおもしろかったです。

正解は、四つ切りサイズ

だったけど、一年生の妹には

四つ切りという言葉が出

てこなかったんだと思います。

つめ切りサイズの画用紙

なんてないけど、画用紙を



見るたびにいつも、「つめ切りサイズ」と言った妹のことを思い出してしまい、一人でくすくすと笑ってしまいます。

平成30年度 『少しのがまん』  
川柳大賞

【優秀賞】

たまにはね

なってみたいな

お兄ちゃん



南小学校四年

高山 諒河

(自作の解説)

いつも二人のお兄ちゃんに怒られてきたから、ほくもえらそうにしてみたいと思ったから。

(家族の一言)

よく遊んでもらっているけど、怒られることも多いので、その気持ちも分かるかな。お兄ちゃんは、気楽で甘えられる弟になってみたいと思うてるでしょうね。(笑)

旭小学校

第4回

みんなで進めル  
コミュニティ・スクール

(略してCS)



あさひん



ゆうひん

「つよい子」を目指して、

『体力の旭』

旭小学校の学校教育目標は、「かっこいい子・やさしい子・つよい子」です。

賢く、優しくなるためには、

強い子であることが必須！つまり、元気な身体と心が必要です。

そこで、旭小学校では、「スポーツフェスタ」と題して、保護者や地域の人と一緒に体力テストに挑戦しています。中には80歳を超えるシニアアスリート並みのおじいちゃんも参加！

また、「まだまだ子どもには負けられん」と頑張る保護者や、「お父ちゃん、かっこいい」「お母ちゃん、足速っ！」と株を上げる保護者もいらっしゃいました。他にも、月1回行っている「ふれあい清掃活動」や地域のゲストティーチャーなど、保護者の協力のもと、さまざまな活動を行っています。これからも、学校・家庭・地域が一体となって、元気な「旭っ子」を育てていきます。



①



②



③

①②子どもたちと競争する親や、親同士で競うスポーツフェスタ。  
③学校のまわりをきれいにするふれあい清掃活動。